

# 社会福祉法人あしかび 60周年

- ・認定こども園たかさきこども園  
(前身の高崎保育園を含めて) 60周年
- ・認定こども園たかさきこども園分園“えーむ”  
(前身の高崎保育園分園“えーむ”を含めて) 22周年
- ・小規模保育事業所 A型 たかさき保育園 7周年  
を迎えて

令和6年5月1日  
理事長 宮上 吉史

社会福祉法人あしかびは、おかげさまで創立 60 周年を迎えることができました。創立者である堀井数美氏が設立した認可保育所からスタートし、平成 27 年に幼保連携型認定こども園へ移行した認定こども園たかさきこども園並びに分園“えーむ”も 10 周年という節目にあたります。

この間、長期にわたり平林や新北島をはじめ地域の皆さまにご利用いただいております。これもひとえに子どもたち、保護者さま、地域の皆さま方のみならず、当法人役員・評議員、教職員、大阪市私立保育連盟、大阪市など関係各位のご支援・ご協力のおかげと心より感謝申し上げます。

この地域の繁栄のために、幾多の困難を乗り越えて 60 年の歴史を紡いでこられた先人の方々の努力に改めまして感謝申し上げるとともに、前理事長宮上博子氏の意志を受け引き継いでいく使命の重さを感じるところであります。

平林地域に隆盛を誇った木材産業界からの要請に応え、昭和 41 年 5 月 1 日に高崎保育園を設立、新北島地域に約 50 名を超える待機児童に応え、平成 15 年 4 月 1 日に分園“えーむ”を、そして当時の吉村大阪市長の肝いり施策であった庁舎内での保育施設整備に応え、平成 30 年 4 月 1 日に住之江区役所内にてたかさき保育園を開設いたしました。60 年間にわたり、社会福祉法人あしかびは地域社会に貢献し、多くの方々に支えられてきました。私たちの成長と発展は、地域の皆さまからと教職員のご協力と温かいご支援のおかげです。

感謝の気持ちを胸に、これからも子どもたちへより良い教育及び保育を提供し、地域社会の発展に寄与してまいります。皆様のご支援に心より感謝申し上げます。

社会福祉法人あしかびの 60 周年を祝い、さらなる飛躍を目指してまいります。